

« Ce vœu est déjà réalisé, et depuis plusieurs années. Il y a déjà huit ans, en effet, que la mission catholique du Kiangnan a ouvert à Chang-hai une université, bien connue du monde lettré chinois, sous le nom de « Tchen-tan hio-yuen » (Université l'« Aurore »).

« Dans son état actuel, susceptible de développement suivant les circonstances, elle se divise en trois sections : philosophie, langues, sciences.

« Déjà 525 étudiants, appartenant pour la plupart aux hautes classes de la société chinoise, ont franchi ses portes, et nous apprenions, il n'y a pas longtemps, qu'un de ses premiers élèves, maintenant docteur, a reçu le grade de *han-lin* (académicien).

« Vos lecteurs seront heureux, j'espère, d'apprendre que l'université dont *America* souhaitait la fondation existe déjà, et prieront pour que cette œuvre, s'il plaît à Dieu, concoure efficacement au bien de la Chine.

« Veuillez agréer, monsieur le Directeur, l'assurance de ma considération distinguée.

E. DE LAPPARENT,
missionnaire.

Les Cartes de messe du Canada — en France

— o —

LETTRE DE MGR L'ÉVÊQUE D'EVREUX A M. PIERRE GERLIER,
PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION DE LA JEUNESSE CATHOLIQUE.

Evreux, 19 novembre 1910.

Monsieur le Président,

Avec l'empressement que mérite la généreuse initiative que vous avez prise et que je ne saurais trop louer, j'ai communiqué, au Congrès diocésain qui vient de clore ses séances, le mémoire relatif à l'usage des « Cartes de messe ».

C'est avec les plus chaleureux applaudissements que tous les membres du Congrès, prêtres et fidèles, en ont accueilli